

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der XII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 04.07.2019

Sitzungsdatum: **Donnerstag, 4. Juli 2019**  
Sitzungsort: **T0.116**  
Sitzungsbeginn: **12:00 Uhr**  
Sitzungsende: **13:52 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Lena Helmers**  
Protokollierung: **Marie Gödecke**

Sitzungsteilnehmer\_Innen: Lena Helmers (FSP)  
Marie Gödecke (FSR)  
Morten Hennebichler (FSR)  
Louisa Meyer  
Franziska Wilde  
Lukas Hille bis 13.25 Uhr  
Tobias Bevern (FSR) bis 13:40 Uhr  
Pauline Franke (FSR) ab 12:04 Uhr  
Jakob Schiffer 12:05-13:00 Uhr  
Florian Weihmann (FSR)  
Sascha Weinkauff (FSP) ab 12:05 Uhr  
Thomas Houba 12:06-13:30 Uhr  
Lea Gröbel 12:07-12:57 Uhr  
Moritz von Lingen ab 12:07 Uhr

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den 04.07.2019**

---

**Lena Helmers**  
Sitzungsleitung

---

**Marie Gödecke**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Lena Helmers eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin**

Marie Gödecke wird einstimmig per Akklamation als Schriftführerin gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 27.06.2019**

Das Protokoll von Florian zur Fachschaftssitzung vom **27.06.2019** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

### **5. Veranstaltungen: Sommerfest**

Morgen müssen die Brötchen von Küster abgeholt werden. Morten kümmert sich darum. Ab 13 Uhr ist jemand zum Aufbau da. Jakob und Lukas kümmern sich um Geschirr und Truhe vom ASTA. Morten und Helfer kümmern sich spätestens Freitag um das Zurückbringen der Teller. Die EIS-Truhe soll Samstag (6.7.) zurückgebracht werden. Bierzeltgarnituren sollen, wenn verfügbar, morgen mitgebracht werden. Geschirrhandtücher sollen mitgebracht werden. Jakob kümmert sich um die Limo.

Die Basisgruppe möchte einen Informationsstand auf dem Sommerfest machen. Es wird diskutiert und bemerkt, dass es sehr kurzfristig und das Sommerfest eher nicht der richtige Rahmen ist. Es gibt ein Meinungsbild (8 gegen den Stand, 5 Enthaltungen). Der FSR schließt sich einstimmig diesem Meinungsbild an. Wenn man die Möglichkeit anbietet, sollte es auch für andere Gruppen öffentlich sein. Jedoch möchten wir einander beim Sommerfest als Theologiestudierende begegnen und nicht als politisch Interessierte. Es wird angeregt, an anderer Stelle (z.B. Filmabend oder Vorträge oder Diskussionen) (politisch) zusammenzukommen. (?)

Lena bemerkt: Es wird geil!

### **6. Hochschulpolitik**

Moritz berichtet, dass es einen neuen Unipräsidenten gibt. Es gibt einen Protestaufruf (siehe Mail von Moritz) aus dem Theologicum (Professorenschaft), da der neue Präsident kein „richtiger“ Wissenschaftler, sondern Manager sei. Gefordert ist daher eine Überprüfung der Gouvernance-

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Struktur. Es gibt eine Möglichkeit für die Profs sich dem Protestaufruf anzuschließen. Es sollte überlegt werden, ob sich Studierende auch dazu verhalten.

Lolo weist darauf hin, dass wir auf den Sozialen Netzwerken dafür werben sollten, an der Veranstaltungsevaluation teilzunehmen.

Moritz berichtet, dass es eine Beteiligung studentischer Vertreter gibt, um den Plan für die Lehrveranstaltungen mitzugestalten. Für jeden Lehrstuhl sollte es ein\*e Person geben, die dort mitwirkt. Ohren und Augen sollen für Delegierte offengehalten werden.

Werbung für die studentischen Vertreter\*innen für die Gleichstellungskommission soll ebenfalls gemacht werden. Dazu wird es demnächst einen Post geben.

Es gründet sich der AK Prüfungsordnung, welcher sich intensiv mit Ordnungen auseinandersetzen wird. Lea, Franzi und Moritz haben Interesse. Außerdem soll sich nochmal umgehört werden, ob es noch weiteres Interesse gibt.

ASR-Sitzung ist am 8.7. um 10 Uhr im Fachgruppenraum im Institut für Informatik.

FSP Sitzung ist am 18.7. um 12 Uhr.

### **7. (Finanz-) Anträge**

Florian beantragt 120 Euro für Toner. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Lena beantragt 7,09 Euro für Wischdinger für das Whiteboard. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Moritz beantragt Anlage, Licht und Glühweinkocher für den 26.07. Unter Vorbehalt einstimmig angenommen.

### **8. Berichte**

Lolo berichtet aus dem Fakultätsrat.

### **9. Verschiedenes, Anderes, Sonstiges**

Florian weist darauf hin, dass eine Lösung für den Kicker gefunden werden muss.

Sascha weist darauf hin, dass das Bestellen bei Amazon bedenklich ist.

Lena Helmers schließt die Sitzung um 13:52 Uhr.